

esos, mi idea es que son tahúres y logreros de la política y que allí donde lleguen repetirán la desgraciada historia. Vuelven por afán de medro e interés personal, y no por la convicción de las ideas. Lo malo es que, a veces, chocan con gente demasiado buena, por fama de feroces que puedan tener, y se les acepta y hasta se les mima como pródigos, por encima de los leales.

P.: Dentro de su actual partido, ¿entiende justas las recientemente vigentes cuotas de representación que Coalición Popular ha hecho pú-

”
«**Todo el mundo sabe que el presidente Bono lo es como compensación por no poderle dar el PSOE su anhelada presidencia del Congreso de los Diputados**»
”

blicas para las próximas elecciones?

R.: Mire, es necesario reconocer la realidad de las cosas. Algún parti-

do coaligado será amplio en el futuro, pero hoy por hoy se acaban en alguna familia y cuatro amigos, con otro carné en muchos casos. Hay que ver caso por caso y no se puede generalizar. Por otra parte, una figura prestigiosa puede valer más que miles de fichas.

POLITICA AUTONOMICA

P.: Centrémonos, si le parece, en Castilla-La Mancha. ¿Cuál es, a su modo de ver, el principal problema de su comunidad autónoma?

R.: La desanimación social –frustración– derivada de la incapacidad e ineficiencia del equipo de gobierno socialista antes y después de las remodelaciones habidas. El Gobierno regional es tan sólo una delegación política de su partido y no actúa por sí mismo. Un consejero no es un conserje, sino todo un Ministro de ámbito regional, lo que exige una cualificación técnica en su área, además de unas dotes políticas notables. Por otra parte, todo el mundo sabe que el presidente Bono lo es como compensación por no poderle dar el PSOE su anhelada presidencia del Congreso de los Diputados.

P.: ¿En qué estado se encuentra en estos momentos el trasvase de competencias de la Administración Central al Gobierno autónomo?

R.: Para contestar no basta leerse el BOE y los decretos de transferencias, pues –por ejemplo– en materia de enseñanza universitaria, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha no tiene competencias, y el Consejero Sr. Barreda, que lo sabe, sigue actuando como Ministro de Universidad, y forzando o decidiendo cuestiones importantes como el cese del Rector, sin tener «status legal» para hacerlo. Pero la legalidad no es lo más importante para los socialistas. Mi opinión personal es que no se pueden dar a un Gobierno regional más instrumentos de los que es capaz de tocar. Y a la actual orquesta –o banda– con el bombo y los platillos tienen bastante para armar ruido. Hay competencias actuales que no saben siquiera manejarlas y han de remitir a los ciudadanos afectados de Madrid.

P.: Abordando el tema desde otra perspectiva, ¿cree insuficiente la financiación autonómica?

R.: Hay que distinguir. Si nos fijamos en la magalomanía de nuestros gobernantes y en el lujo y boato de publicaciones y fiestas, habría que decir que es excesivo el gasto, y sería necesario rebajar en esas partidas la financiación. Ahora bien, si atendemos al bajo nivel de infraestructura

